

元気に踊って気分すっきり！ [11/16]

南区民センターで「お母さんのためのエアロビ講習会」が行われました。55人が参加し、インストラクターの元気な掛け声と小気味よい音楽に合わせて体を動かしました。子育てボランティアが託児を行い、お母さんたちは安心して運動に集中していました。



▲みんなで踊っていい汗流そう！



▲僕たちは託児コーナーで遊ぼう

落ち葉のリサイクル [11/18]

▶思ったより重いわね



▲落ちないように、しっかりくくり付けて！

エドウィン・ダン記念公園で、園内の落ち葉で作った腐葉土の配布が行われました。201人もの申込者から選ばれた50人の当選者は、一袋約12kgの腐葉土を自転車の荷台にくくり付けたり、一輪車で車まで運んだりしながら「家庭菜園で使おう」と笑顔で話していました。

地域がふれあう音楽祭 [11/19]

札幌芸術の森アートホールで「第11回芸術の森地区音楽祭」が開かれました。幅広い年代の出演者が、合唱や吹奏楽、和楽器などの演奏を披露。美しい音色が会場に響きました。この日のために練習してきた出演者たちに、会場からは惜しみない拍手が送られました。



▲心のこもった常盤中学校生徒の合唱



広 告 欄